

Rede „CSD verteidigen“ zur Bi+Pride 2026 + English version

Liebe Teilnehmer/innen, Liebe Bi+ Geschwister

Wie schön, heute in so viele eurer Gesichter blicken zu dürfen. Wir sind mit Sicherheit heute alle aus unterschiedlichen Gründen hier, doch was uns vereint, ist das Wissen, dass es auch für uns, als bi+ Personen, immer noch notwendig ist, für unsere Rechte, so wie für die Rechte all unserer LGBTI+ Geschwister laut zu sein und uns die Straßen zu nehmen.

Gerade in Zeiten, in denen Angriffe auf uns und unsere Geschwister, insbesondere unsere trans Geschwister immer stärker werden.

Sei es in Form der Re-Evaluierung des SBGG, oder der Einführung des Transregisters am 1. November.

Gerade dieses Transregister erinnert stark an die Rosa Liste, der NS-Zeit, durch welche schwule Männer verfolgt wurden. Nun sollen alle, die Gebrauch von ihrem SBGG gemacht haben, dort gelistet werden.

Diese Listen, sind ganz klar eine Gefahr für unsere trans Geschwister und für die Selbstbestimmung und Sicherheit von uns allen.

Solche Entscheidungen zeigen die steigende Faschisierung der Politik, die auch auf der Straße und somit auch in unserem Alltag auftritt.

Seien es transfeindliche Kommentare oder Angriffe; Bi+ Menschen, welche fetischisiert und belästigt werden oder gar ihre Sexualität abgesprochen bekommen. Oder seien es die gewalttätigen Angriffe und Übergriffe in queeren Dating Apps, Clubs oder Bars.

Doch auch im Kontakt mit der Polizei häufen sich Diskriminierungserfahrungen. Nicht nur, dass Bi+ Menschen bei Belästigungserfahrungen und Gewalttaten abgewiesen werden oder das Polizist/innen aktiv den Schutz von CSD-Teilnehmern verhindern; die Polizei begeht diese Gewalt auch selbst. Insbesondere trans und nonbinäre Menschen berichten von Nacktdurchsuchungen, Beschimpfungen und Griffen in den Schritt, wobei Transmenschen oft die Gender Identität abgesprochen wird.

Seit mittlerweile fast drei Jahren sehen wir, dass grade auch unsere CSDs zu einer zentralen Angriffsfläche und Zielscheibe der Faschisten geworden sind.

Faschisten besuchen die CSDs entweder in kleinen Gruppen oder sogar als größere Organisationen um die Teilnehmenden einzuschüchtern, anzupöbeln, zu filmen und auf dem Heimweg zu überfallen.

Auch für letzte Woche, für den CSD in Wismar wurde wieder in rechtsextremen Kreisen zur faschistischen Gegendemo aufgerufen. Wir wollen uns deshalb bei allen Teilnehmer:innen Bedanken, die sich weiterhin die Straßen nehmen und lautstark gegen Faschismus stehen. Alle zusammen für Solidarität, Bi+ und generell LGBTI+-Rechte, für Menschenrechte!

Wir als CSDV haben das Ziel, den CSDs zusätzlichen Schutz zu bieten und einen

Rede „CSD verteidigen“ zur Bi+Pride 2026 + English version

Selbstschutz aufzubauen, indem wir gemeinsame An- und Abreisen planen und Faschos vom CSD Abschirmen.

Passt auf einander auf. Seid laut. Stonewall was a riot.

English version

Dear participants, dear Bi+ siblings,

How wonderful it is to be able to look into so many of your faces today. We are certainly all here today for different reasons, but what unites us is the knowledge that, as bi+ people, we still need to speak up for our rights, as well as for the rights of all our LGBTI+ siblings, and take to the streets.

Especially in times when attacks against us and our siblings, particularly our trans siblings, are becoming increasingly severe.

Whether it is through the re-evaluation of the Self-Determination Act (SBGG), or the introduction of the trans register on November 1st.

This trans register in particular strongly recalls the *Pink List* of the Nazi era, which was used to persecute gay men. Now, everyone who has made use of the SBGG is supposed to be registered there.

These lists are clearly a threat to our trans siblings and to the self-determination and safety of all of us.

Decisions like these demonstrate the increasing fascization of politics, which is also appearing in our streets and therefore in our everyday lives.

Whether it is transphobic comments or attacks; Bi+ people being fetishized and harassed or even having their sexuality denied; or violent attacks and assaults on queer dating apps, in clubs or bars.

But experiences of discrimination in interactions with the police are also increasing. Not only are Bi+ people turned away when reporting harassment or acts of violence, or police officers actively preventing the protection of CSD participants; the police themselves also perpetrate this violence. In particular, trans and non-binary people report strip searches, verbal abuse and inappropriate touching of their genitals, while trans people are often denied recognition of their gender identity.

For almost three years now, we have been seeing that our CSDs in particular have become a central target and focal point of attacks by fascists.

Fascists attend CSDs either in small groups or even as larger organizations in order to intimidate participants, heckle them, film them and attack them on their way home.

Last week, at CSD Wismar, far-right circles once again called for a fascist counter-demonstration. We therefore want to thank all participants who continue to take to the streets and stand up loudly against fascism.

All together for solidarity, for Bi+ and LGBTI+ rights in general, and for human rights!

Rede „CSD verteidigen“ zur Bi+Pride 2026 + English version

As CSDV, our goal is to provide additional protection at CSDs and to build up forms of collective self-protection by organizing joint journeys to and from CSDs and keeping fascists away from the CSD.

Look out for one another. Be loud. Stonewall was a riot.